

Thema

Jänner 2010

Wirtschaftskrise als Chance für eine neue christlich-solidarische Ordnung?

Bericht aus dem Team.....

Bitte Namen und Teamort angeben.

Was sagt ihr zum Grundeinkommen- ist es „christlich“?, ist es realistisch ?

Wie sollte Eurer Meinung nach eine christliche Wirtschaftsordnung aussehen?

Habt ihr in Eurem Leben gute Erfahrungen mit „christlichen“ Unternehmern gemacht?
Welche?

Wieviele Teamfreunde werden an dem Treffen teilnehmen? Gibt es noch Fragen oder Anregungen zum Treffen?

Sonstiges:

Unterschriften der Anwesenden

Wann findet das nächste Treffen statt und wo (genaue Adresse)?

Bitte sendet den ausgefüllten Bericht per Internet <action365@gmx.at>, per Fax 01/5127960 oder per Post 1010 Wien, Bäckerstr. 18/20 an das Österreich-Sekretariat.